

**Jean-Yves WEYKMANS**

**"El Mundo maya"**

***le mardi 17 septembre***

Au cours de ces quinze dernières années, Jean-Yves Weykmans a guidé une vingtaine de groupes à la découverte de la plus prestigieuse des civilisations mésoaméricaines, celle des Mayas. Il vous propose de l'accompagner, au travers de photographies, des profondes forêts du Honduras au bleu turquoise des Caraïbes mexicaines en passant par les majestueux volcans du Guatemala... Après une introduction générale, il déclinera la thématique maya au travers de sept sites archéologiques classés au Patrimoine mondial de l'UNESCO. Le tout saupoudré de douces mélodies de marimba, d'un superbe huipil, de textes de Rigoberta Menchu ou encore d'odeurs de maïs grillé... Buen viaje !

